
Estiveram  reunidos  os  membros  do  Conselho  Municipal de  Defesa  do  Meio  Ambiente
(CONDEMA), em reunião ordinária realizada no dia dez de novembro de dois mil e quinze, na sala
de reuniões da Secretaria Meio Ambiente e Agricultura. Inicialmente os membros do Conselho
foram  informados  sobre  o  andamento  do  Processo  do  Loteamento  Pátio  do  Colégio  onde
comentou-se sobre o ajuste de declividade de alguns lotes que será feita mecanicamente e onde
não for  possível  este ajuste os lotes serão recomprados pela incorporadora e os adquirentes
indenizados. Sobre a multa devida pelos danos ambientais no lago do Camata foi sugerido que o
valor  fosse depositado no Fundo  Municipal de  Meio  Ambiente porém a Conselheira  Lissandra
disse que o TAC assinado pede que o valor seja pago em obras. O assunto será tratado com mais
detalhes na próxima reunião. O presidente comentou sobre o projeto do Jardim Botânico, cuja a
legislação está pronta e foi encaminhada para a Câmara Municipal para aprovação. 1- Leitura da
ata- Os membros deram inicio à reunião aprovando a ata anterior, enviada via e-mail para os
conselheiros e posteriormente divulgada na Imprensa Oficial do  Município 2- Saldo FMMA-  O
valor apresentado aos conselheiros foi de R$ 143.909,96 sendo que ainda não foi retirado o valor
referente a compra da pick-up Montana para fiscalização e o pagamento do contrato de plantio
das mudas 3-  Compra do Carro-  A compra foi realizada e o mesmo deve ser entregue durante o
mês  de  novembro,  quanto  ao  caminhão  falta  apenas  os  adesivos  para  que  posso  ficar  a
disposição da secretaria para uso. 4- Projetos- Os membros conversaram sobre a necessidade
de embelezamento e de um projeto de arborização nas entradas da cidade. O convidado Walter
Winckler está buscando parcerias para a realização  de um projeto de arborização da Avenida
Pedro  Mascagni.  Seria  apresentado  um  projeto  sobre  a  Praça  3  Corações  que  agora  será
apresentado  na  próxima  reunião.  Quanto  ao  projeto  da  composteiras  estão  detalhando  e
verificando a possibilidade de alguém para fazer o gerenciamento do mesmo. Os conselheiros
foram  informados  sobre  o  desenvolvimento  de  um  projeto  em  fase  final  de  elaboração  e
aprovação de uma revitalização da PRAÇA DA BANDEIRA onde será necessária a retirada de
árvores e  a substituição de pisos,  etc  mas que o projeto será apresentado aos membros  do
Conselho antes da execução. Foi apresentado um projeto para a compra de equipamentos para a
realização de vistorias e a do inventário de arborização urbana. Os equipamentos solicitados são:
1 câmera digital semiprofissional, 1 Aparelho GPS para auxiliar nas demarcações, 1 martelo com
cabeça de borracha ,1 sacho metálico coração soldado, 1 podador de galhos com cabo extensível
, 5 pares de perneiras Nexus em couro sintético e 5 Coletes para identificação e proteção durante
as vistorias, que foi aprovada pelos membros para a compra 5- Plantio de Árvores nas Calçadas
e APPs.  Foram plantadas mudas nas avenidas novas próximas as pontes recém inauguradas
sobre o ribeirão Jacaré essas mudas foram doadas pela CPFL. O Jardim Ipê solicitou plantio de
mudas de ipês,  e a secretaria irá  fazê-lo em breve, já foram realizadas visitas e definidos os
locais onde podem serem feitos os plantios. Foi comentado que o plantio realizado ao longo da Av
Luis Jarussi deixou a calçada estreita em alguns pontos. Foi comentado a respeito da queda de
árvores em  decorrência  das  fortes  chuvas 6-  Recebimento  de  galhos  pelo  viveiro-   Os
munícipes poderão levar galhos de árvores proveniente de podas  para serem triturados no viveiro
municipal, sendo até a quantia de 1 m³ por pessoa e receberá em troca substrato feito com esse
material triturado para adubação de vasos e jardins. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi
encerrada às dezoito horas e trinta minutos, e eu, Ana Lucia Rodrigues Andretta Ambrosin, lavrei a
presente ata, que segue assinada por mim e pelo Presidente do Conselho Municipal de Defesa do
Meio Ambiente.


